

Ensayo de agresión a Cuba:

Maniobras militares en Honduras

Del 3 al 6 del mes de setiembre del año corriente, se realizarán prácticas militares de guerra de guerrillas y paracaidismo en las praderas aledañas a Tegucigalpa, capital de la República. En las prácticas participarán unos dos mil soldados según las informaciones y participarán fuerzas de Estados Unidos, Nicaragua, El Salvador, Honduras, Venezuela, Colombia, Perú, Guatemala, y como observadores, Costa Rica, Chile y Panamá.

La concentración de estas fuerzas militares es una grave amenaza a la paz, por estar encaminadas a preparar la lucha contra nuestros propios pueblos y particularmente para una nueva agresión contra la República de Cuba.

En Honduras, es un secreto a voces, que estas fuerzas, al terminar sus prácticas, serán enviadas

a lugares considerados como estratégicos por los consejeros y técnicos militares imperialistas para una nueva agresión militar al pueblo cubano. Se ha dicho que algunos destacamentos saldrán directamente hacia territorio mexicano.

El Movimiento de Liberación Nacional del pueblo de Honduras, ha denunciado enérgicamente este atropello a la soberanía de su país y llama la atención de todos los pueblos del mundo contra los nuevos preparativos de agresión por el imperialismo norteamericano. Los pueblos deben estar junto a Cuba en posición de alerta, para detener la mano del agresor que pretende encadenar nuevamente al heroico pueblo revolucionario de Cuba.

Se unen choferes y cobradores de autobuses

Los obreros del ramo de los transportes remunerados de personas (autobuses), se reunieron el 14 de los corrientes, en ASAMBLEA GENERAL, con el fin de constituir su sindicato correspondiente.

La asistencia fue regular, ya que muchos choferes y cobradores temen el peligro constante de las represalias patronales. Sin embargo, todos los asistentes, están decididamente unidos para luchar por su mejoramiento: económico, cultural y social. Además, lucharán para que el proyecto de Ley de Fuero Sindical, sea una hermosa realidad lo más pronto posible.

Los asistentes nombraron una Directiva que será la que vele por todos los intereses de sus compañeros de trabajo.

En un comunicado, dirigido al señor Ministro de Trabajo y Previsión Social, el cual se elaboró el mismo día de la Asamblea General, expresan los trabajadores de los transportes remunerados de personas (autobuses) su satisfacción por el hecho de que el Consejo Nacional de Salarios, después

de tener congelados sus salarios mínimos por más de diez años, recomendase un pequeño aumento en el nivel de dichos salarios. Pero al mismo tiempo, hacen ver los choferes y cobradores la presión que realiza el sector patronal, tratando de impresionar al señor Ministro de Trabajo con argumentos egoístas e injustos, para que no se aprueben los aumentos de salarios recomendados justamente por el Consejo. Alegan los trabajadores de autobuses que más bien hay que mejorarlos sobre la recomendación y hacen ver que otros compañeros, los que quedados de los autobuses, quedaron más o menos en la misma situación en que estaban.

Los choferes y cobradores se reunirán el próximo lunes en los altos de la Cantina "El Sueño de Colón", a las 7 y 30 de la noche. Auguramos a los trabajadores de autobuses, los mejores éxitos en la defensa de sus derechos y su mejoramiento económico, cultural y social, lo que se logrará si se unen todos.

PEDRO LUCHA

Los sapos de la zona bananera

por LUIS R. SANYO

Gracias "P. Zeta" por la genial propaganda del Sapo V. P. Francamente no se nos había ocurrido cosa tan formidable, que toda la gente lo repite en la calle, en el cine, en la iglesia, a toda hora.

Yo soy el Sapo V. P., a veces ando así. Cuidese usted!!!

"A veces ando en un pic-up con una carga de niñitos bien que me ayudan a repartir la propaganda batistiana".

"En otras ocasiones, en vez de un discurso piadoso aprovecho para decir estupideces contra los comunistas porque debo defender los monopolios yankis sobre todo; eso de "amaos los unos a los otros" que lo prediquen otros; de todos modos yo no soy de aquí".

:o:o:o:o:o:

"A veces voy a los pueblos a asustar a los campesinos para que no reclamen la tierra, para que sigan pagando mansamente el escandaloso alquiler a los terratenientes usureros, para que no se organicen y busquen cómo mejorar sus condiciones de vida y de trabajo. Después de todo, dice el Sapo, siempre hemos apoyado a los grandes terratenientes porque de ellos recibimos la mejor ayuda. Los campesinos pueden seguir aguantando su pobreza, sus enfermedades, su ignorancia; y para que lo entiendan mejor yo les digo que el comunismo es cosa del diablo y que el que ande con comunistas quedará excomulgado".

:o:o:o:o:o:

"A veces, dice otro Sapo —porque son muchos—, hago la propaganda contra el sindicato, para impedir que los trabajadores se organicen y exijan el aumento de salarios a la Bananera. En todo hay que estar ... para eso nos pagan. Y además, tenemos que hacer algo para ver si nos ganamos otra beca, aunque sea para Villa Colón". "Peseta" ayuda al pueblo a fijarse en los verdaderos Sapos Vende Patrias.

:o:o:o:o:o:

Cosas de la democracia representativa. Nos cuenta un dirigente obrero que el Ministerio de Trabajo ha podido constatar que hay presión de la Yunai para que los trabajadores se retiren del sindicato, pero que el funcionario ha resuelto que "no está comprobada la denuncia". Seguro quería el funcionario, que se le probara que un centenar de trabajadores había sido amarrado por los mandadores y arrastrado espectacularmente hasta la oficina de la finca, para hacerlos firmar la "renuncia" del sindicato.

:o:o:o:o:o:

La Democracia Representativa, la Alianza para el Progreso, el Modo de Vida Norteamericano, todo eso, es cada vez mejor comprendido por los obreros y campesinos del Sur. La Yunai los explota más y se vuelve cada día más arbitraria; la SICA y los otros terratenientes siguen mandando campesinos a la cárcel, la prensa y la radio hablan con más desesperación acerca del modo de vida norteamericano —para ver si nos ponen a soñar con sus "grandezas" y se nos olvida la pobreza y atraso en que vivimos—; y finalmente, el gobierno "representativo" sigue por una parte creando impuestos para imponérselos al pueblo, y por el otro lado, se olvida de las urgentes necesidades como caminos, escuelas, crédito para los agricultores pequeños, etc., etc.

:o:o:o:o:o:

Los campesinos y obreros del Sur aprenden, no de las predicas de los comunistas sino, de los golpes de la vida diaria. Saben que vamos sobre siglo y medio de la llamada independencia y lo que se ve a cada paso es que nuestra soberanía depende de un sí o de un no de los monopolios yankis; los políticos confían su fuerza, no en el apoyo de las masas, sino en la bendición del Departamento de Estado Yanki. Esto, todo el mundo que no sea un sapo lo siente y lo ve así.